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Ribó reclama estar en la cumbre por l’Albufera
entre Consell y Gobierno
El alcalde defiende que el Ayuntamiento de València «es propietario del lago y quien
más invierte en él» por lo que la comisión ha de ser «trilateral»

Minerva Mínguez
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«Una comisión bilateral entre Generalitat y Gobierno sobre l’Albufera no tiene sentido sin el
Ayuntamiento de València». Con esa firmeza se mostraba ayer Joan Ribó respecto al
anuncio que hizo en su día el president Ximo Puig de un encuentro institucional, a dos
bandas, en la búsqueda de «una solución integral» para la preservación de la laguna. Ribó no
tuvo ambages en reclamar que esa reunión, a la que nadie pone fecha por el momento, tiene
que ser «trilateral».

El alcalde de València recordaba con mucho énfasis que el consistorio «es el propietario del
lago», defendiendo por tanto la presencia de la administración municipal en tal cumbre.
Además, resaltaba que es la que más está invirtiendo en la mejora del humedal a través del
servicio Devesa-Albufera.
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Con posterioridad a las palabras del primer edil, el consistorio apuntaba en un comunicado
que el pasado mes de junio aprobó la licitación del nuevo contrato del servicio de
protección, conservación y mantenimiento del bosque de la Devesa y de la laguna por
alrededor de 1,3 millones de euros.

Ribó aprovechaba para exigir «un compromiso firme y claro» hacia el humedal de
l’Albufera, que el próximo mes de julio cumplirá 36 años como parque natural con la
declaración como tal por parte de la Generalitat Valenciana.

El alcalde volvió a incidir en la que es la gran reclamación frente al Ministerio para la
Transición Ecológica, una asignación fija del Xúquer no condicionada a otros usos. En
concreto, 74 hectómetros cúbicos en la época invernal como caudal ambiental que garantice
la biodiversidad del humedal cuando se paraliza la producción del arrozal. «Hemos
denunciado reiteradamente la deficiente e insuficiente aportación de agua que recibe este
espacio por parte de la Confederación Hidrográfica del Júcar, una demanda que hacemos al
Gobierno estatal y que se tiene que solucionar en el próximo plan de cuenca», reiteraba
Ribó.

Alegaciones al plan de cuenca

«Esa es la gran reivindicación y la que puede conservar de manera definitiva l’Albufera»,
señalaba. Es el eje central en que se sustentan las alegaciones del ayuntamiento al Plan
Hidrológico 2022-27 y que van en la línea de la Conselleria de Transición Ecológica. «Las
inversiones son siempre bienvenidas pero la prioridad es que desde el Gobierno central se
garantice el capital ecológico del parque natural», reiteraba. «Si l’Albufera tiene agua,
funcionará; si el sistema de depuración mejora, tal como se está planteando con la
depuradora de Alcàsser y la reforma del colector oeste, también se beneficiará el parque
natural», subrayaba.

Ecologistes en Acció, en el contexto del dia de los humedales, alertaba de la necesidad de
medidas de restauración y protección de parajes tan emblemáticos. Y denunciaba que hasta
la fecha «se han perdido más del 50 % de los humedales valencianos y los que sobreviven
están mal gestionados, con amenazas recurrentes y con previsión de graves cambios debido
al cambio climático». Pedía no sobreexplotar los acuíferos, no aumentar los regadíos y
frenar los vertidos.
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El Partido Popular, mientras, calificaba de «crítico» el estado del enclave «sin nadie al frente
y sin inversiones». La concejala Julia Climent pedía tanto a Ribó como a Puig un «plan serio
y sin parches».


